



**Les activistes disent vouloir contraindre Paul Biya, en séjour depuis bientôt trois semaines en Suisse, à retourner au Cameroun. Pour ce faire, ils annoncent une nouvelle manifestation à Genève le samedi 07 aout 2021.**

*« Nous osons croire que d'ici-là, le dictateur Mr Biya et sa suite princière auront pris les dispositions pour quitter la Suisse avant le lancement de l'Opération Catcham II », écrit dans un communiqué la cellule de communication d'un mouvement hostile au régime de Yaoundé et dénommé « La Diaspora camerounaise résistante ».*

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE: "OPÉRATION CATCHAM II À GENÈVE"**

La **Diaspora Camerounaise Résistante** constate que malgré l'assaut du 17 juillet dernier à l'Hôtel Intercontinental de Genève, le dernier ultimatum lancé à Mr Biya et sa suite princière de quitter le territoire suisse dans un délai de 7 jours pour retourner au Cameroun, est arrivé à échéance sans avoir été respecté par le vieux dictateur sanguinaire et fainéant.

Comme annoncé dans notre précédente correspondance, l'expiration de ce délai commande que les Camerounais combattants et résistants des quatre coins du monde, se sentent une fois de plus investis de la mission sacrée de se mobiliser en terre genevoise. C'est ainsi que nous annonçons de façon solennelle que **l'Opération Catcham II** aura lieu de nouveau à **Genève le samedi 7 août 2021**.

À titre de rappel, nous, Camerounais de la Diaspora résistante, réitérons nos revendications ci-dessous tout en exigeant qu'elles soient prises en compte et mises en œuvre dans les plus brefs délais:

1. La fin de la guerre dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest (appel à un cessez-le-feu unilatéral sans condition)
2. La libération sans condition de tous les prisonniers politiques des geôles infectes et camps de détention de Mr Biya
3. Un Dialogue National Inclusif auquel prendront part toutes les couches sociales et tous les acteurs politiques les plus représentatifs du Cameroun.
4. L'audit des 180 milliards de francs CFA détournés, mais pourtant dédiés à la lutte contre la pandémie COVID-19.
5. Une révision consensuelle du système électoral

Nous osons espérer que d'ici là, le dictateur Mr Biya et sa suite princière auront pris les dispositions pour quitter la Suisse avant le lancement de l'Opération Catcham II.

Par ailleurs, nous invitons les autorités helvétiques par la même occasion, à faire tout ce qui est en leur pouvoir pour que ce vieux dictateur sanguinaire et fainéant puisse quitter leur territoire. Faute de quoi, Genève se verra une fois de plus assiégée par des milliers de Camerounais combattants de la liberté.

La Cellule de Communication de  
La Diaspora Camerounaise Résistante

Déjà, s'était tenue, le samedi 17 juillet, toujours à Genève, l'opération « Catcham I », un rassemblement d'une centaine de personnes aux abords de l'hôtel où séjourne le président Paul Biya et son épouse .

Des forces de l'ordre étaient déployées pour empêcher l'accès à l'hôtel Intercontinental. La BAS malgré l'interdiction, avait tout de même maintenu la manifestation. Plusieurs petits groupes d'activiste qui s'étaient formés, ont dû être dispersés par les gaz lacrymogènes. Reste à voir si les autorités Genevoises autoriseront cette nouvelle manifestation.